

142.1
934450

Santiago de Chile, 23 de Junio de 1956.

Honorable Comisión de Intromisiones Foráneas,

Cámara de Diputados, presente.

HONORABLE COMISIÓN:

Ante una publicación de la Revista "Qué Hay", cuyo dueño aparece mezclado con el peronismo, se hace alusión sobre "mi supuesto justicialismo de 1953".

Me han llamado, además, por teléfono en forma anónima, amenazándome de denunciar un viaje que yo hiciera, en el que di una conferencia, en Buenos Aires.

Nunca he sido invitada oficial ni extraoficial de ese gobierno y entre los veinte viajes, más o menos, que he efectuado a esa nación, sólo una vez ofrecí una charla cultural.

Como no acepto suspicacias voy a explicar a esa Hon. Comisión la forma precisa cómo sucedió aquél hecho. De existir la menor sombra que pudiera significar duda en mis actuaciones públicas, no habría tenido valentía para enfrentar esta lucha sin cuartel en contra la intromisión del justicialismo, por lo cual he sido víctima durante tres años y medio.

La Comisión me citó a declarar por el bien de Chile. En esa oportunidad les regué a S.S. interrogarme exhaustivamente para completar cualquier vacío que pudiera servir de margen a los emisarios justicialistas para atacar más tarde. Acompaño también otro álbum, que dejo a disposición de la Comisión, en el que se pueden confrontar todas mis aseveraciones.

Recibí por primera vez en mi vida, una invitación oficial del Gobierno de Uruguay para dar conferencias ~~reales~~ relaciones con actividades culturales. Fui remunerada como se hace con los escritores que trabajan en labores inherentes a su carrera y estrechan vínculos ESPIRITUALES Y LITERARIOS con otros pueblos. Mis ta rde, el Gobierno Francés me premió con un viaje, ganado en un concurso, el que, además de sueldos mensuales incluía pasajes gratuitos en Air France y otras regalías. TODAS MIS ACTUACIONES EN EL EXTRANJERO HAN SIDO TOTAL Y ABSOLUTAMENTE CULTURALES, de modo que quiero dejar constancia que, cuando fui invitada a dar una conferencia en Buenos Aires en 1953, época en que todavía no había tomado parte públicamente en política, no podía pensar que aquello era una ciada con fines de conquista política y perspectivas de penetración en nuestra tierra.

Mi trinchera de honradez y dignidad son mi patriotismo y mal hubiera dejado a Chile si una vez siquiera en los múltiples viajes que he hecho por varios

**[Carta] 1956 junio 23, Santiago de Chile [a] Honorable
Comisión de Intromisiones Foráneas, Cámara de Diputados
[manuscrito] Matilde Ladrón de Guevara.**

Libros y documentos

AUTORÍA

Ladrón de Guevara, Matilde, 1910-2009

FORMATO

Manuscrito

DATOS DE PUBLICACIÓN

[Carta] 1956 junio 23, Santiago de Chile [a] Honorable Comisión de Intromisiones Foráneas, Cámara de Diputados [manuscrito] Matilde Ladrón de Guevara. 3 hojas ; 33 cm.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile

Mapa